

Gubernur Andi Sudirman Hadiri Paripurna 417 Tahun Kabupaten Kepulauan Selayar

Ryawan Saiyed - SELAYAR.INFORMAN.ID

Nov 26, 2022 - 18:45



SELAYAR - Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman didampingi Ketua TP PKK Sulsel, Naoemi Octarina menghadiri Rapat Paripurna DPRD dalam rangka 417 Tahun Kabupaten Kepulauan Selayar, di Ruang Pola Kantor Bupati Kepulauan Selayar, Jum'at 25 November 2022.

Dalam sambutannya, Gubernur Andi Sudirman menyampaikan, bahwa

Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan terus berkomitmen dalam pemerataan pembangunan, termasuk di Kabupaten Kepulauan Selayar.

"Sejumlah pembangunan secara bertahap dan sektor pertanian, kelautan, dan pariwisata kita dorong pengembangannya," ungkapnya.

Diantaranya sejumlah bantuan komoditi pertanian, berupa benih padi, bibit pala dan jeruk keprok.

"Hal itu sejalan program prioritas kami, untuk mengembalikan kejayaan jeruk keprok selayar. Saya sudah tanam bibit yang ke 100 ribu dan akan dilanjutkan lagi," ujarnya.

Mengembalikan Kejayaan Jeruk Keprok Selayar merupakan salah satu program prioritas Gubernur Andi Sudirman Sulaiman.

"Dalam program prioritas pengembangan jeruk keprok Selayar ini, kita telah melampaui target luas tanam baru dari 331 hektar, dengan realisasi saat ini sudah ditanam dilahan seluas 339 hektar," jelasnya.

Pembangunan secara bertahap, menjadi komitmen pria yang akrab disebut Gubernur Andalan ini.



"Termasuk untuk penanganan jalan provinsi pada ruas Tanabau – Ngapaloka – Patumbakang, yang insya Allah tahun 2023 mendatang kita lanjutkan sekitar Rp 20 Miliar untuk menangani jalan dan pembangunan jembatan," bebernya.

"417 tahun Kabupaten Kepulauan Selayar, kita berharap di bawah kepemimpinan Bupati, Bapak M. Basli Ali dan Wakil Bupati, Bapak Saiful Arif, bersinergi dengan forkopimda dan masyarakat untuk bangkit bersama, mewujudkan kabupaten Kepulauan Selayar Jaya," terangnya.

Bupati Selayar, M. Basli Ali mengucapkan, "atas nama masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Kepulauan Selayar menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya, serta ucapan terima kasih kepada bapak Gubernur Sulawesi Selatan, atas segala dukungan dan bantuan kepada pemerintah dan masyarakat Kabupaten Kepulauan Selayar," ungkapnya. (***)